

Glasfaser-Ausbau der Lunecom in Bispingen

Eine erfreuliche Nachricht für die Bürger:innen der Gemeinde Bispingen noch kurz vor Weihnachten: Die Ortsteile Bispingen, Hützel und Steinbeck sollen mit hochmoderner Glasfaser versorgt werden. Der Ausbau wird schon im Sommer 2022 beginnen, sofern die Vorvermarktung erfolgreich ist.

Am 25.01.2022 soll in der Mehrzweckhalle in Steinbeck die Auftaktveranstaltung stattfinden, wenn Corona dies erlaubt; anderenfalls findet diese online statt.

Save the date: Dienstag, 25.01.2022, 19.00 Uhr

Als erste haben die Steinbecker:innen die Möglichkeit, sich für Glasfaser zu entscheiden. Die Vorvermarktung wird je Bereich („Cluster“) ca. 3 Monate andauern. Es folgen dann Hützel und schließlich Bispingen in kurzem, zeitlichem Abstand.

Insgesamt plant die Lunecom ca. 1.700 Haushalte mit stabiler, leistungsfähiger und somit zukunftssicherer Glasfaser bis ins Haus (FTTH) zu versorgen. „Wir freuen uns auf diese Aufgabe und die Gespräche vor Ort. Wir werden gemeinsam dieses wichtige Ziel für die Bürger:innen, die Gewerbebetriebe und die Besucher:innen der Gemeinde erreichen!“, so der kaufmännische Projektleiter Lars Grodtmann.

Weitere Informationen über die Lunecom finden sich unter www.lunecom.de – die Projektseiten für Bispingen werden im Januar online gestellt, zum Beginn der Vorvermarktung in Steinbeck.